

El concurso Internacional de Guitarra Clásica de la ciudad de Alessandria, Italia, es uno de los concursos mas importantes del Mundo. El de 1984, fué el numero XVII y se llevó a cabo el 28 de Septiembre.

Es para México, o, debiera serlo, un hecho sumamente importante, que en el extranjero, se le realicen homenajes al compositor mexicano Manuel María Ponce, que como sabemos los guitarristas, es el mejor compositor que ha dado México. Cabe señalar, que no solo escribió para la guitarra de Concierto, lo hizo también, para casi todos los instrumentos, incluyendo la Orquesta Sinfónica.

Para mí, fué emocionante hasta las lagrimas, haber logrado ganar tan importante concurso, y con la Música de un compositor de mi país, la Musica del maestro Ponce.

Creo que gané el concurso porque esa música la llevo dentro de mí, es mi Música. Había concursantes de casi todo el mundo, y que bello fué que un Mexicano ganára el concurso en el que se hacía homenaje a Manuel M. Ponce.



RAFAEL JIMENEZ ROJAS